
令和7年6月定例会

≪令和７年６月２３日（月）≫

1 【鈴木由美子 議員】

(1) 市民が誇れる花笠踊りに
(2) 徳良湖周辺整備
(3) 移動市役所の活用について
(4) 大火発生による今後の課題と対応策について

2 【伊 藤 浩 議員】

(1) 尾花沢市の農業政策について
(2) 今年度の一般会計予算について

3 【青 野 隆 一 議員】

(1) ふるさと振興公社にかかる指定管理制度について
(2) スクールバスについて
(3) 新町中央商店街の大規模火災の対応について

4 【和 田 哲 議員】

(1) 防災・減災のまちづくりについて（消防・防災）

5 【安 井 一 義 議員】
(1) 旧パレットスクエア跡地の進捗状況について
(2) 高齢者の支援対策をどの様に進めるべきと考えているのか

(3) 自主防災会等の連携について

一　般　質　問　の　要　旨　
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一　般　質　問　の　要　旨　

≪令和７年６月２４日（火）≫

6 【土 屋 範 晃 議員】

(1) 老人クラブについて
(2) 町内会活動について

7 【髙 橋 隆 雄 議員】

(1) 人口減少対策について

8 【鈴 木 清 議員】

(1) 放射能測定について
(2) 米価高騰！支援策は
(3) 訪問介護支援を

9 【菅 藤 昌 己 議員】

(1) 国民健康保険会計について
(2) 定住施策について
(3) 引きこもり、閉じこもり対策について


